

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Johann Hieronymus Wiegleb an August Hermann Francke.

Wiegleb, Johann Hieronymus

Gotha, 11.01.1701

Franckesche Stiftungen zu Halle

Shelf Mark: AFSt/H C 243 : 78

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission to publish, please contact the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-236656

2
viertler Bruder!

78

Johst Gottes ruffe bey diesen neuen
Jahre mit neuer Kraft, Lyl, Boyer
und groffen Friede unter und in Jher
allen, und laß die Lohr wachsen
und Innahmen.

Johst dieß, ist ein armer, Schüler aus
Gotha, wo Jh Gartung, gedrosen
Mädgen, Schülerin so allhier, Dohz
welche Jh ein Lohr auf die
Univerfität, für studia fort
Jher daselbst. Er ist sehr arm
lehrt Jhr daselbst und erwirbt
Jhr Lohr. Seine arme Mutter
hat 20 thaler geliehen, und Jhr
mit gegeben, wenn die alle sind
ein ein irgend gott wege Jhr

ger auf diesen armen, student in liebe
Indien, damit er sich wieder seine
seine studia sind medicina: hat
die raschheit lieb, sed arm und stand
et frangend, ist wider Gotha. O
unnam, omnes frangerent et humili
arente di meum Freunde und Jun
pross Gottes. Gott besorge, mein
bruder, Domine secum!

Dat. Goth.

2. 11. Jan.

1701.

P. S.

T.

M. Joh: Hieronymus Wiegleb
m.p.

~~et~~

Sein Frau, liebe
und den liebe
Freund, sein grüß
Sein freundlich.

Hr. Hofrath
Joh. Fr. August Hermann
fränkchen
Theol. Professor Ordin.
und Pastor der Gemeinde
zu Göttingen
per am. aus. vor
Halt.